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令和５年第１２回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和５年１２月２６日（火）午前 9時 30分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）承認第 ６号 専決処分の承認を求めることについて 

（２）議案第３３号 上里町立小・中学校給食費臨時補助金交付要綱の一部を改正する 

告示について 

（３）議案第３４号 令和５年度要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（４）その他      

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について   日 時 令和６年１月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

 

  【 休 憩 】 

 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

令和５年第１２回上里町教育委員会会議録  

 招集月日 

会議日程 

招集者及び宣告者 

令和５年１２月２６日（火） 

） 開 会    午前９時３０分 

時００分 

 

 教育長 齊藤 雅男 議 長 

閉 会 

教育長 齊藤 雅男 

招集場所  上里町役場 ３階 教育委員会室 

  午前９時５２分 
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＜挨拶・開会宣言＞ 

  

 

前回会議録の確認をお願いします。ご質疑等ございましたらご発言願

います。 

 

＜特になし＞ 

 

特にないようですので、前回の会議録につきましては、ご承認いただ

けたものといたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録

署名委員は、阿久戸委員にお願いいたします。 

 

それでは、議事に入りたいと思います。本日は承認案件が１件、議案

が２件となります。なお、議案第３４号は個人情報が含まれる内容であ

りますので、会議の内容を非公開といたしたいと思いますが、いかがで

しょうか。 

 

＜了解＞ 

 

議案第３４号につきましては、会議の内容を非公開とさせていただき

ます。 

それでは、承認第６号「専決処分の承認を求めることについて」を議

題といたします。 

事務局、説明をお願いします。 

１．開会 

        教育長 

 

２．前回会議録の承認 

教育長 

 

委員 

 

        教育長 

 

 

 

３．議事 

教育長 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

 

会

議

進

行

状

況 

        

 

 

教育総務課長補佐 

 

櫻 井 達 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金 井 憲 寿 

 

○  

 

 

 

吉 村 香 織 

生涯学習課長 

 



  

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長補佐 

 

 

 

 

 

 

会

議

進

行

状

況 

ご提案申し上げました、承認第６号「専決処分の承認を求めること

について」の提案説明を申し上げます。 

提案理由でございますが、令和５年第７回上里町議会定例会へ教育

予算（１２月補正（追加））を提出したため、本案を提出するものであ

ります。 

概要及び内容について、ご説明申し上げます。 

概要でございますが、令和５年度上里町教育予算（１２月補正（追

加））について、緊急に事務処理を行う必要があり、かつ、委員会を招

集する時間がなかった為に令和５年１２月１２日付にて上里町教育委

員会教育長に対する事務委任規則第２条第２項の規定により専決処分

したので、同規則第３条第１項の規定に基づき、委員会にこれを報告

し、その承認を求めるものであります。 

続きまして、内容でございます。１として予算の補正でありますが、

歳出予算の総額に２，４８８万２千円を増額し、総額を１６億１，９

０４万７千円とするものです。また、歳出予算の補正の款項の区分及

び当該区分ごとの金額並びに補正後の金額は、「第１表 歳出予算補

正」のとおりであります。項１教育総務費は、２，４８８万２千円の

増額補正で、物価高騰対策支援事業の増額です。  

以上で、承認第６号「専決処分の承認を求めることについて」の提

案及び内容説明とさせていただきます。 

慎重審議の上、ご承認賜りますようお願い申し上げます。 

続きまして、担当よりお手元の「令和５年度上里町教育予算（１２

月補正（追加））に関する説明書」で説明をさせていただきます。 

 

令和５年度上里町教育予算（１２月補正（追加））の詳細につきまし

て、ご説明いたします。 

「上里町教育予算（１２月補正（追加））に関する説明書」をご覧く

ださい。 本補正予算でございますが、物価高騰の影響を受ける町民お

よび事業者への町独自支援事業について予算計上させていただくもの

でございます。款９教育費 項1教育総務費の表、右の説明欄をご覧く

ださい。一つ目の二重丸「物価高騰対策支援事業」は２,４８８万２千

円の増額です。 

内容でございますが、「１８ 負担金補助及び交付金」は「学校給食

費臨時補助金」でございます。現在、エネルギー・食料品価格等の物

価高騰の影響を鑑み上里町独自支援事業として令和５年９月分から１

２月分の学校給食費の負担をしておりますが、引き続き子育て世帯の 
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負担軽減を図るため、上里町独自支援事業（第９弾）として学校給食

費臨時補助金の補助期間を令和６年３月分まで延長いたします。就学

援助制度など、他の助成制度利用者を除く、町内小中学校の全児童・

生徒の給食費について令和６年１月から３月までの３か月分の学校給

食費を全額補助するものでございます。 

なお、このうち「国庫支出金」２,２９２万７千円が交付金として充

当される見込みとなっております。 

上里町教育予算（１２月補正（追加））の説明は以上でございます。 

 

ただいまの説明につきまして、何かご質問、ご意見ございますか。 

 

特別支援学校や私学に通っている小中学生に対しての支援は、教育

委員会以外の部署で行っているのか。 

 

行っておりません。 

 

物価高騰対策であれば特別支援学校や私学に通っている家庭にも目

を向けるべきだと思う。 

 

貴重なご意見ありがとうございます。本事業は新型コロナウイルス

感染症対策の町独自支援策で実施した給食費臨時補助の交付要綱を活

用し同じ内容で実施したいと考えております。物価高騰対策支援事業

でございますので、本来であれば委員のご指摘のとおり、私立学校や

特別支援学校に通っている児童生徒にも手を差し伸べる必要があると

思いますので、今後、同様な事業を行う際は、そういったところも考

慮して制度設計をさせていただきたいと思います。 

 

他にご意見等はございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

承認第６号につきましては、事務局提案のとおり承認することでよ

ろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 
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ありがとうございます。承認第６号は、事務局提案のとおり承認さ

れました。続きまして、議案第３３号「上里町立小・中学校給食費臨

時補助金交付要綱の一部を改正する告示について」を議題といたしま

す。事務局、説明をお願いします。 

 

ご提案申し上げました、議案第３３号「上里町立小・中学校給食費

臨時補助金交付要綱の一部を改正する告示について」の提案説明を申

し上げます。 

提案理由でございますが、エネルギー・食料品等の物価高騰新によ

る生活への影響を考慮して、町立小・中学校に就学する児童生徒の保

護者の経済的負担を軽減することによって、上里町の教育の進展を図

るため、本案を提出するものでございます。 

概要でございます。先程の１２月補正（追加）の説明と重複いたし

ますが、現在、上里町独自支援事業として令和５年９月分から１２月

分の学校給食費の負担をしておりますが、引き続き子育て世帯の負担

軽減を図るため、上里町独自支援事業（第９弾）として学校給食費臨

時補助金の補助期間を令和６年３月分まで延長いたします。今回、補

助期間が延長となることに伴い、上里町立小・中学校給食費臨時補助

金交付要綱ついての一部の改正を行うものであります。 

内容でございます。次のページ新旧対照表をご覧ください。右側が

改正前、左側が改正後となります。第３条中「令和５年１２月分」を

「令和６年３月分」に改めます。附則中「令和５年１２月３１日」を

「令和６年３月３１日」に改めます。 

以上で、上里町立小・中学校給食費臨時補助金交付要綱の一部を改

正する告示についての提案及び内容説明とさせていただきます。 

慎重審議の上、ご議決賜りますようお願い申し上げます。 

 

ただいまの説明につきまして、何かご質問、ご意見ございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

議案第３３号の件につきましては、事務局提案のとおり決すること

でよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 
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ありがとうございます。議案第３３号は、事務局提案のとおり決定

されました。続きまして、議案第３４号「令和５年度要保護及び準要

保護児童・生徒の認定について」を議題といたします。事務局、説明

をお願いします。 

 

議案第３４号「令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて」ご説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。 

はじめに概要でございますが、令和５年１１月１６日から１２月１

５日までに申請のありました、新規の申請者及び１２月１５日までに

申請のありました令和６年４月に町立小学校に新たに就学を予定して

いる児童等の保護者からの申請について、上里町要保護及び準要保護

児童生徒就学援助実施要綱第５条に基づき認定を行いたいものであり

ます。 

続きまして、認定内容でございます。始めに認定区分が準要保護の

新規申請３件５名であります。本案の認定開始は、令和５年１２月１

日からとなります。続きまして、就学援助費のうち「新入学用品費」

の入学前支給実施に伴い、来年４月に町立小学校に、新 1 年生として

入学を予定している、児童等の保護者より申請のありました、新規申

請６件６名及び既に認定されている世帯で新たに対象児童等を追加す

る申請１２件１２名であります。なお、本件の認定日は、令和６年１

月１日からとなります。 

以上で令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についての提

案及び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りま

すようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第３４号につきましては、事務局提案のとおり決することでよ

ろしいでしょうか。 

  

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第３４号は、提案のとおり決定されま

した。続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ご 

 

＜特になし＞ 
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ざいますか。 

 

 ＜特になし＞ 

 

ないようですので、教育長報告に移らせていただきます。 

１１月２５日はニュースポーツ体験、米づくり体験教室、引きこも

りを考えるフォーラムがありましいた。１１月２７日には北部教育事

務所との教職員等の人事協議が行われました。１２月４日に１２月議

会が開会し、一般質問は４日と５日の２日間で１２日が最終日でした。

１２月９日は第２回地域ぐるみ協議会がワープ上里で行われました。

１２月１２日はスポーツ少年団交流大会が町民体育館で行われまし

た。普段やったことのない雑巾がけ競争や豆つかみ競争などを体験し、

子供達は楽しい一日が過ごせたのではないかと思います。１２月１９

日は神保原小学校で内閣官房、総務省消防庁、埼玉県、上里町の共催

で弾道ミサイルを想定した避難訓練を実施しました。反対運動等もご

ざいましたが、無事に終了することができました。年明けの行事にな

りますが、１月１日は上里ゴルフ場で元旦歩け走ろう会が開催されま

す。集合場所は忍保パブリック公園駐車場で７時スタートになります

ので、参加できる方はよろしくお願いします。１月７日は二十歳の集

いで、成人式から名前が変わって２回目になります。１月９日は小中

学校の始業式であいさつ運動を行い３学期がスタートします。 

 

続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。１月２５日（木）午前９時３０分からお願いしたいと思い

ますが、委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

次回の定例委員会は、１月２５日（木）午前９時３０分から、３階

の３０１会議室で行います。 
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本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。以上をもち

まして、１２月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（教育総務課長） 望月 誠 

 


